

OTOÑO MUSICAL SORIANO

El Maratón saca la música a la calle

Belén Santos / Soria
16/09/2011

Compartir:   

PUBLICIDAD

 Enviar

  

El Otoño Musical Soriano vivirá mañana una de sus actividades más esperadas: el Maratón Musical, que este año contará con la participación de 18 grupos y 280 músicos y se desarrollará en tres localizaciones nuevas. El concejal delegado de Cultura, Jesús Bárez, recordó ayer que el Maratón Musical era «una de las perlas preferidas» de Odón Alonso dentro del Otoño por lo que este año «se celebrará con la mayor brillantez posible en homenaje al maestro».

«Los datos reflejan que este año hemos mantenido la misma línea que en anteriores ocasiones con un nivel de participación similar que pone de manifiesto que la idea del Maratón se consolida como una de las estrellas del festival», explicó Bárez anunció además tres nuevas localizaciones para la VIII edición del Maratón: el auditorio de San Nicolás, la residencia Antonio Machado y la plaza de Odón Alonso. Esta última servirá para rendir tributo al fundador del festival y acogerá la clausura del Maratón con una actuación de la Banda Municipal en la que se interpretará el último concierto que dirigió el maestro en Soria, según explicó José Manuel Aceña, actual director del festival y de la Banda de Música.

Aceña se mostró también muy contento con la respuesta del público soriano en esta edición del Otoño Musical y recordó que el Maratón Musical «hace que la música salga del Palacio de la Audiencia y se acerque a los sorianos».

El director del festival mostró también su agradecimiento a los 18 grupos y 280 músicos que participarán en el Maratón Musical de forma «voluntaria».

(Más información en la edición impresa).

ÚLTIMA HORA

11:41. **El nuevo puente aéreo empezará a funcionar el 19 de julio**

11:26. **Pablo Iglesias: "España no es la monarquía"**

11:22. **Quién es Óscar Pérez, el policía venezolano que se ha alzado en armas contra Maduro**

11:16. **Más de 800 personas atrapadas al descarrilar un metro en Nueva York**

10:58. **El Tribunal de Justicia de la UE se pronunciará el 13 de julio sobre la multa de la estiba**

Ver más

PUBLICIDAD

© Copyright SORIANA DE EDICIONES S.A.
C/ Morales Contreras, 2. 42003 Soria. España
Contacte con nosotros: redaccion@ds-elmundo.com

SORIANA DE EDICIONES S.A. se reserva todos los derechos como autor colectivo de este periódico y, al amparo del art. 32.1 de la Ley de Propiedad Intelectual, expresamente se opone a la consideración como citas de las reproducciones periódicas efectuadas en forma de reseñas o revista de prensa. Sin la previa autorización por escrito de la sociedad editora, esta publicación no puede ser, ni en todo ni en parte, reproducida, distribuida, comunicada públicamente, registrada o transmitida por un sistema de recuperación de información, ni tratada o explotada por ningún medio o sistema, sea mecánico, fotoquímico, electrónico, magnético, electro óptico, de fotocopia o cualquier otro en general.

Edigrup Media: [Diario de León](#) | [Diario de Valladolid](#) | [El Correo de Burgos](#) | [Diario de Soria](#)